
 

発 言 通 告 書  
 

令和 6年 6月 17日 

松 山 市議 会議 長   渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ４ 受領日時 6月 17日 午後 5時 15分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 本市の空き家対策について （１）本市の今後の空き家の動向について 

  （２）市民から空き家対策に関する相談を受けてから解決までの主な 

   手順及び昨年度その対応に要した回数について 

  （３）昨年度の空き家対策に関する本市の体制について 

  （４）空き家対策に特化し、専門で取り組む組織を創設するなどの体 

   制整備について 

   

2 水道水における PFAS（有機フッ素化 （１）これまでの調査状況と結果について 

 合物の総称）への対応について （２）調査結果を公表することについて 

   

3 環境教育の推進について （１）自然の大切さを学ぶ機会をどのように提供しているのか。 

  （２）自然体験学習の必要性について本市の見解を問う。 

  （３）松山市エコリーダー派遣事業の充実に向けた今後の取組につい 

   て 

   

4 障がい児支援について （１）障がい児及び発達に心配のある子どもの支援の充実に関する今 

   後の本市の施策の方向性と取組予定について 

  （２）相談窓口の体制強化について 

  （３）本市のホームページで、障がい児・慢性疾病児及び発達に心配 

   がある子どもを育てる保護者が求める情報を親切に分かりやすく発 

   信することについて 

   

5 成育環境にかかわらず誰一人取り残 （１）本市の子どもの生活実態調査において、生活の苦しさ、食料を買 

 すことなく健やかな成長を保障する取  うことに困った経験、コロナ禍の影響などについて、子どもの貧困に 

 組について  関する状況はどうだったか。 

  （２）本市の要保護児童対策地域協議会で取り扱っている虐待案件は 

   どのような状況にあるか。 



松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

  （３）国の支援メニューを生かした子ども支援策について、今後何からど 

   のように展開していく予定であるのか。 

  （４）公民一体となった体制で成育環境に課題のある子ども支援に取り 

   組むことについて 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


